

## Hacer foto con flash a un bebé puede dejarle ciego. ¡Basta ya de ese falso bulo!

Escrito por PreguntasFrecuentes - 18/02/2016 10:45

---

Saber si hacer fotos con flash a un bebé es o no dañino es una de las preocupaciones que todos los padres primerizos tienen.

Sin embargo, la información que circula por las redes sobre este tema, no es más que un falso bulo sin ninguna fundamentación del que queremos advertir, sacado de la noticia viral sensacionalista del bebé chino de 3 meses que quedó supuestamente ciego por ese motivo..

Vemos qué hay de cierto y qué no en todo este tema...

Leer más en:

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/02/18/hacer-foto-con-flash-a-un-bebe-puede-dejarle-ciego-basta-ya-de-ese-falso-bulo/>

Salu2

---